

GÉOGRAPHIE : Schulwandkarte Deutschland [Carte murale scolaire d'Allemagne]

1912

Collection Hermann Haack

200 x 170 cm

Chromolithographie entoilée

Éditions Justus Perthes, Gotha

Hermann Haack (1872-1966), professeur à l'Institut de géographie de l'université de Göttingen, est l'un des cartographes allemands les plus appréciés du début du XXe siècle. Il est connu notamment pour la qualité scientifique et didactique de ses cartes murales scolaires et de ses atlas destinés aux écoliers.

La carte décrit la situation politique de l'empire allemand en 1912. Le pays est plus étendu qu'aujourd'hui. À l'est, la Poméranie, la Prusse orientale et la Silésie sont allemandes. À l'ouest, la Lorraine et l'Alsace sont détachées de la France. La République tchèque, la Slovaquie et une partie de la Pologne actuelle font partie de l'empire austro-hongrois disparu après la Première Guerre mondiale.

